

FE DE ERRATA

“En la Revista Chilena de Salud Pública Vol. 19 N°2 (pp. 218-219) del año 2015 publicamos en la Sección Revista de revistas y libros una nota titulada “Observatorio de la Experiencia Usuaría en Salud en el Servicio de Salud Metropolitano Sur Oriente”. En esa oportunidad el texto apareció firmado por Sebastián Möller, quien nos lo había hecho llegar.

Hoy (mayo 2019) corregimos esta situación: la autoría del texto corresponde a Cristian Montenegro C. y dejamos constancia del hecho. Esta situación fue clarificada tanto con el Sr. Montenegro como con el Sr. Möller, explicando este último que su única intención fue publicarla como una información valiosa sin pretender asumir su autoría.”